
 

令和５年度 第２回 羽村市立羽村第一中学校コミュニティ・スクール委員会会議録(案) 

 

１ 日 時 令和５年９月１６日（土曜日）午後１時３０分 

２ 場 所 羽村第一中学校 ２階多目的室 

３ 出席者 会長 渕上 

委員 三浦、柴田、指田、石川 

学校 阿南（副校長）               （敬称略） 

４ 欠席者 委員 山田 （敬称略） 

５ 議 題 （１３：３０～１４：００ 授業参観） 

１．第 1回議事録について（確認） 

２．今後の行事について 

３．協議 

・授業参観について ・別室支援について 

・その他 

４．今後の予定について 

６ 傍聴者 0人 

７ 配布資料 ・【資料１】レジュメ 

・【資料２】第１回会議録(案) 

・【資料３】令和５年度年間行事予定表 

・【資料４】令和６年度 CS委員会人事要望について 

８ 会議の内容 （会長）これから、会議を開会します。 

 

１．第 1回議事録について 

 記載の内容について相違、異議なし 

 

２．今後の行事予定について  

 体育大会／２年職場体験／道徳授業地区公開講座（学校公開） 

／８組職場体験／第３回定期考査／３年進路保護者会 

                        などを予定 

 

（校長）進路について 

    今年度より都立高校は男女別枠が撤廃となります。 

    スピーキングテストが、３年に加えて、１・２年生も 

実施となります。 

（委員）スピーキングテストの実施方法について昨年度影響があった

と聞いたが、大丈夫か。 

（校長）業者が変更されると聞いている。 

（委員）都立高校の撤廃について、生徒さんの不利益になるようなこ



とはあるのでしょうか。 

（校長）影響については予測がつかない状況ではある。 

（会長）現状が分かった段階で、子供たちの不利にならないように要

望等を上げていくことをしたい。 

 

３．協議 

・授業参観についての感想等 

（委員）各学年を参観させていただいて、子どもたちの笑顔を見られ

たところがうれしかった。  

（委員）子どもたちが、楽しそうに話しながら授業を進めているとこ

ろが印象に残った。学校の雰囲気が良いのだなあと感じた。 

（委員）クロムブックが当たり前のように授業で使われているところ

を見させていただいた。どのように活用していくのかを学ん

でいくんだろうなと感じた。 

（会長）クロムブックについては、夏休みの課題としても活用してい

ると聞いている。さらに活用することを期待したい。 

 

・別室登校への支援について 

（副校長）運営する上での人材確保について 

東京都教育支援機構（TEPRO）に依頼して、人材紹介をして 

もらった結果、１名（男性）を採用した。 

現在、子供と家庭の支援員２名と特別支援教育支援員２名に、 

今回採用の１名で、計５名で、月・水・金曜日の１０時から 

１２時に、教育相談室２で実施している。 

   生徒については、のべ４名程度が利用を始めている。 

   利用についての背景は様々あるが、学校内で安心して過ごせ 

る場の提供として、機能し始めてきた状況である。 

 

（委員）ハーモニースクールもある中で、家から出ることも難しいと

いった子どもなのか。 

（校長）別室支援は「居場所」として考えている。家から出て、普段

かかわることができない人とかかわることが大切だと考え

ている。また、今後、学校内で保健室を利用している子ども

たちなども含めて、活用を広げていきたいと考えている。 

（委員）子どもたちが笑顔になれるよう尽力していただきたい。給食

も一緒に食べられるようになるといいと思う。 

（会長）定期テストの学習をする子もいたり、自分が読みたい本をじ

っくり読んでいる子もいたりした。今後、活用の仕方も変化

をしながら「居場所づくり」として広がっていくと思う。 



 

＜その他＞ 

・感染症対策として 

（校長）感染症対策として、マスク着用のお願いに関する保護者向け

プリントを配布した。 

・来年度人事要望について 

  校長より別紙説明あり 

  CS委員会として、要望について承諾する 

 

４．今後の予定について 

（副校長）第３回実施日について、１２月８日を提案したい。 

（委員）異議なし 

（副校長）第３回は、１２月８日１４：３０から実施を予定します。 

 

（会長）これをもって会議を閉会します。 

 

 


